

sent pas ; Madame je vous en prie, grattez-moi encore, grattez-moi toujours le dos.

QUESTION DES CONTACTS
INVISIBLES

Contacts infectants, contacts désinfectants, la société existe en partie par les transmissions invisibles.

L'amour est un contact infectant par envoûtement, il veut tuer tout d'abord l'entourage de la personne aimée, puis, tout doucement, l'être chéri lui-même.

Messe noire

Luxure

Baiser le croupion

Démonisme

Etc., etc, etc...

Les phallus sont exotériques dans un lit et, le plus souvent, esotériques dans la rue. Si nous ne dardons pas avec nos sœurs, notre mère, nos amis, avec de jolis animaux, c'est à cause de notre éducation qui trouve plus commode, et plus sain, une spécialité : l'amour avec une femme